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Stadtteilentwicklung 

 

Herr Markl berichtet von der heutigen Stadtteilbegehung mit Herrn Scharf vom 

Amt Stadtplanung, Bauaufsicht und Denkmalschutz. 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder betonen, dass es dem Ortsbeirat nicht vordringlich 

darum geht ein Neubaugebiet zu erschließen, sondern die Entwicklung des „Kerns“, 

d. h. Beleben und Ausbauen der Infrastruktur, zum Beispiel durch Beseitigung von 

Leerständen bei Geschäftsräumen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Stefan Kurt Markl Heike Homm 

Ortsvorsteher  Schriftführerin 




